

La mitad de los jóvenes consumió menos alcohol - Mediterráneo - 22/03/2021

ESTUDIO VALENCIANO

La mitad de los jóvenes consumió menos alcohol

► Los menores de 35 años rebajan la ingesta en el confinamiento

|| EFE
VALENCIA

Más de la mitad de los jóvenes de entre 18 y 34 años (del 53 al 55%) disminuyó el consumo de alcohol durante el confinamiento domiciliario debido al estado de alarma por la pandemia, lo que lleva a concluir que «el ocio generalizado y el uso recreativo del consumo de alcohol van de la mano».

Sin embargo, en los grupos de edad de entre 35 y 65 años, alrededor del 50% no varió su consumo y el 18% lo aumentó, según los datos preliminares de un estudio coordinado por Lucía Hipólito, profesora de la Facultad de Farmacia de la Universitat de València (UV). El trabajo indica que un 2,5% de la población empezó a consumir benzodiacepinas (tranquilizantes) sin receta y el 5,7% lo hizo además con alcohol, y reconocieron haber tomado marihuana el 6% de las mujeres y el 11% de los hombres. El proyecto analiza el impacto del confinamiento. ≡